



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre los mecanismos necesarios a efectos de garantizar el esclarecimiento de los distintos hechos delictivos que se vienen produciendo desde el mes de noviembre de 2020, siendo el último el del pasado 9 de septiembre de 2022, en la localidad de Grütly, Departamento Las Colonias.

**Diputada Provincial**

**CPN Jimena Senn**



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Volvemos a ingresar este pedido debido a un nuevo caso de inseguridad ocurrido en la localidad de Grutly el día 9 de septiembre de 2022. Grutly es una localidad de aproximadamente 1000 habitantes. Se encuentra a 30 kilómetros de la ciudad de Esperanza, cabecera del Departamento, y a 70 kilómetros de la capital provincial.

En los últimos meses, un pueblo que se caracterizaba por su tranquilidad, ha vivido como el resto de las localidades de la Provincia, las consecuencias del incremento de robos e inseguridad.

La situación de la seguridad en la localidad se fue agravando desde el mes de noviembre de 2020, produciéndose robos en domicilios, tanto de la zona urbana como rural, algunos de ellos a mano armada. El último, como ya se mencionó, ocurrió el pasado 9 de septiembre.

Junto al Presidente Comunal participamos de diversas reuniones tanto en el Ministerio de Seguridad como en la Unidad Regional XI, pero todavía esos hechos siguen sin resolverse.

El Estado Provincial es quien debe garantizar la vida y los bienes los santafesinos y las santafesinas, brindando seguridad concreta. Necesitamos seguimiento y respuesta sobre lo que paso en cada caso.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de comunicación.

**Diputada Provincial**

**CPN Jimena Senn**